



**Dr. Christos Pantazis, MdB**

*Bundestagsabgeordneter für den Wahlkreis 50 | Braunschweig  
Stellv. gesundheitspolitischer Sprecher der SPD-Bundestagsfraktion*

## Pressemitteilung

Stärkung des Katastrophenschutzes: Bundesamt für Bevölkerungsschutz und Katastrophenhilfe lieferte im Jahr 2023 insgesamt 26 Fahrzeuge an das Land Niedersachsen und die unteren Katastrophenschutzbehörden – Übergabe durch Niedersachsens Innenministerin Daniela Behrens am heutigen Samstag, 13. Januar, auf dem Schlossplatz im „roten Saal“ in Braunschweig

*Bundestagsabgeordneter Dr. Pantazis: „Die aktuelle Hochwasserlage hat einmal mehr gezeigt, wie wichtig eine effiziente und gut ausgestattete Katastrophenschutz-Infrastruktur ist.“*

Braunschweig, 13.01.2024

**Dr. Christos Pantazis, MdB**

*Abgeordneter für Braunschweig  
Stv. gesundheitspolitischer Sprecher*

**Berliner Büro:**

Platz der Republik 1  
11011 Berlin  
Tel.: +49 30 227 78040  
Fax: +49 30 227 23 78040

**Wahlkreisbüro:**

Schloßstraße 8  
38100 Braunschweig  
Tel.: +49 531 4809 822  
Fax: +49 531 4809 850

christos.pantazis@bundestag.de  
www.christos-pantazis.de

Das Bundesamt für Bevölkerungsschutz und Katastrophenhilfe (BBK) hat im Jahr 2023 insgesamt 26 Zivilschutzfahrzeuge an das Land Niedersachsen und die unteren Katastrophenschutzbehörden ausgeliefert. Am heutigen Samstag, 13. Januar, übergibt Daniela Behrens, Niedersachsens Ministerin für Inneres und Sport, die Fahrzeuge feierlich auf dem Schlossplatz im „roten Saal“ in Braunschweig an die Kommunen und Hilfsorganisationen. Die Fahrzeugübergabe umfasst zwei Löschgruppenfahrzeuge für den Katastrophenschutz (LF-KatS), sechs Mannschaftstransportwagen-Behandlung (MTW Beh) und 18 Krankentransportwagen Typ B für den Zivilschutz (KTW Typ B). Diese Fahrzeuge werden nicht nur den Zivilschutz stärken, sondern auch als unterstützende Ausstattung für den allgemeinen Katastrophenschutz des Landes dienen. Die Mannschaftstransportwagen-Behandlung und die Krankentransportwagen sind darüber hinaus in den Medizinischen Task Forces (MTF) eingebunden, um die Effizienz und Wirksamkeit bei Einsätzen weiter zu erhöhen.

Braunschweig hat zuletzt im November 2023 zwei neue Fahrzeuge erhalten: einen Krankentransportwagen, der vom Malteser Hilfsdienst Stadtgliederung Braunschweig genutzt wird sowie einen Krankentransportwagen, der vom Johanniter-Unfall-Hilfe Ortsverband Braunschweig genutzt wird.

Der Braunschweiger Bundestagsabgeordnete Dr. Christos Pantazis freut sich über den heutigen offiziellen Übergabe-Termin für die Zivilschutzfahrzeuge: „Ich begrüße es sehr, dass das Bundesamt für Bevölkerungsschutz und Katastrophenhilfe (BBK) seine Verantwortung erfüllt und das Land Niedersachsen und die unteren Katastrophenschutzbehörden



**Dr. Christos Pantazis, MdB**

*Bundestagsabgeordneter für den Wahlkreis 50 | Braunschweig  
Stellv. gesundheitspolitischer Sprecher der SPD-Bundestagsfraktion*

im vergangenen Jahr mit der Auslieferung von 26 Zivilschutzfahrzeugen unterstützt hat. Dies ist eine bedeutende Stärkung des Katastrophenschutzes.“

Dr. Pantazis betont, wie wichtig Investitionen in den Katastrophenschutz sind. Dabei blickt er auch auf die aktuelle Hochwasserlage in Niedersachsen, die sich inzwischen glücklicherweise vielerorts entspannt hat, und macht deutlich: „Die aktuellen Hochwasser-Ereignisse haben einmal mehr gezeigt, wie wichtig eine effiziente und gut ausgestattete Katastrophenschutz-Infrastruktur ist.“ Sein Dank gilt den Katastrophenschutzbehörden und Hilfsorganisationen: „Die jüngsten Hochwasser-Ereignisse in Niedersachsen haben verheerende Auswirkungen auf die betroffenen Regionen gehabt, und die Notwendigkeit einer koordinierten und schnellen Hilfe war von entscheidender Bedeutung. In dieser herausfordernden Zeit haben sich die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen des Katastrophenschutzes sowie die ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer als wahre Helden erwiesen, die ohne Zögern ihr Bestes gegeben haben, um Leben zu retten, Eigentum zu schützen und den Menschen in Not beizustehen.“

Die heutige Indienststellung der Zivilschutzfahrzeuge sei ein weiterer wichtiger Schritt, um die Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger noch weiter zu stärken. „Ich freue mich über die gute Zusammenarbeit von Bund und Land bei der Förderung des Katastrophenschutzes“, sagt Dr. Pantazis.